

給与上限を大幅に緩める リオ+20の隙を狙つて

**公務員
下院委員会が改定案承認**

下院の特別委員会が20日、連邦政府州、市の公務員の給与の上限決議に関する憲法改正案を承認した。21日付で公務員の給与は上限が定められることで、連邦最高裁(STF)の長官の給与以下とされる。つまり、STF長官のものを上回つてもよいこととなる。

この改正案は民主運動(PMDDB)のマウ

や大臣、議員、判事や公

院議員に

よつて提案されたもの

安局などの国家公務員の

給与はこれまで、STF

13レアルだ。

一方、地方公務員の給

与はこれまで、市の場合は

正後は月給と退職金と

よりも多い給与を支給さ

れることで禁じられてい

たが、改正案が成立する

と、改定案が成立する

なお、STF長官の現在

は市長、州の場合は知事

の給与は2万6723レアルだ。

一方、地方公務員の給

与はこれまで、市の場合は

正後は月給と退職金と

よりも多い給与を支給さ

れることで禁じられてい

たが、改定案が成立する

と、改定案が成立する

ないが、改定案が成立する

と、改定案が成立する

ないが、改定案が成立する

小沢氏、新党結成も視野 創腕、最後の賭け



〔共同〕民主党の小沢一郎元代表が「一体改革関連法案の衆院採決へ反対を宣言し、新党結成を視野に動きだした。採決造反へ同調者が膨らめば、党分裂や野田政権の基盤弱体化に直結する。政権交代の立役者となつてから3年足らず。剛腕「最後の賭け」は衆院解散の引き金や、政界再編への序曲となる可能性をはらむ。「総選挙で勝ち残れるよう全力で取り組む」。21日夕、国会近くのホテルに集まつた支持議員を前に、小沢氏は新党結成の可能性に触れながら、次期衆院選での必勝を強調した。

増税反対、政界再編へ序曲

任した小沢氏も今、70歳。最後の戦いとの見方もあるで、小沢氏周辺は

「次期衆院選で増税の是非が争点になる」とい

うか」と分析を披露し、念がなかつた。

小沢氏が法案採決で造

りし党を飛び出せば、民

主分裂につながる。大量

の離党となれば、政権は窮地に陥り、自民党が生

は、休む間もなく電話に手を伸ばした。「今日は反規模が膨れ上がり、必勝を強調した。

（ベテラ

ン）との読みで、早期の読みで、早期の

必勝を強調した。

（ベテラ

ン）との読みで、早期の

必勝を強調した。

移民の日

沖縄県人会が追悼法要

芸能、祈りで先人偲ぶ



焼香の様子

ブラジルの日本食を占う

第7回

何故ない？ 醤油味シユラスコ

一度味が分かれれば落ちない



シユラスカリアでの普及にも力を入れているが…

— シュラスカリアに寿司や刺身、醤油はあるのに肉の味付けに醤油を使わない。 —

【森】 一つは、まず今まで伝える側がちゃんと伝えれてない部分がありえます。先ほど触れました

【森】 でも「すき家」を見れば、牛丼に醤油の味が美味しいと思われていても「すき家」を見れば、牛丼に醤油の味が美味しいと思われる。 —

【高山】 少なくとも牛丼は醤油を使つてますよ。

【高山】 少なくとも牛丼は醤油を使つてますよ。

【高山】 少なくとも牛丼は醤油を使つてますよ。

— アメリカではBBQに醤油を使う。テリヤキはみんな大好き。

【森】 二つは、今まで醤油を使う。何故シユラスコは文化で、割と保守的文化で試験的にシユラスコ

【森】 それは複合的な文化の一つだと思いま

【森】 それは複合的な文化を守るということ。

【森】 それは一例ですが、そういうオーナーの文化の一つだと思いま

— シュラスカリアに寿司や刺身、醤油はあるのに肉の味付けに醤油を使わない。

【森】 二つは、今まで醤油を使う。何故シユラスコは文化で、割と保守的文化で試験的にシユラスコ

【森】 それは複合的な文化を守るということ。

【森】 それは複合的な文化を守るということ。

【森】 それは複合的な文化を守るということ。

ADESC

